



Honorable Cámara de Diputados
Provincia de Buenos Aires

EXPTE. D- 2006 124-25



PROYECTO DE DECLARACIÓN

LA HONORABLE CÁMARA DE DIPUTADOS DE LA PROVINCIA DE BUENOS AIRES

DECLARA

Su pedido de reincorporación inmediata y de preocupación por los nuevos despidos en el INTI

Su apoyo a la lucha de los trabajadores contra los despidos y contra el cierre de las 25 sedes regionales y contra el vaciamiento del INTI por su enorme importancia para el País.


GUILLERMO KANE
Diputado
Partido Obrero - Frente de Izquierda
H.C. Diputados Pcia. de Bs. As.



Honorable Cámara de Diputados
Provincia de Buenos Aires



FUNDAMENTOS

En medio de los anuncios del gobierno nacional que se jacta por llevar adelante miles de nuevos despidos al no renovar sus contratos que vencían el 30 de junio, los 282 trabajadores del INTI que estarían alcanzados por esta decisión se presentaron a continuar con sus labores y defender sus puestos de trabajo.

Los trabajadores del INTI se dieron cita en el horario de ingreso en las puertas del Instituto para acompañar a los trabajadores contratados a ingresar a sus puestos de trabajo. El lunes 1 de julio, fueron recibidos por la policía federal de Patricia Bullrich para impedir el ingreso.

En la puerta de la Avenida General Paz se dieron lugar las provocaciones por parte de la policía que impidió los ingresos desatando una represión descomunal a los trabajadores que culminó con dos compañeros detenidos, liberados en horas de la noche del mismo día.

Estos trabajadores no son de una gestión, en el INTI hace años que se lucha contra la precarización, hay contratos de compañeros que superan los 10 años de antigüedad trabajando en el Estado a pesar de las pésimas condiciones de contratación y de los magros salarios.

Sin embargo mientras en el INTI se gasea a los trabajadores para recortar el presupuesto del Estado, su Presidente está de viaje en Japón, el vicepresidente renunció, el director de recursos humanos también renunció, por lo tanto el INTI se encuentra acéfalo. La política del gobierno nacional tiene como objetivo hacer pasar un ajuste del 30 % de la planta de los trabajadores del instituto para terminar favoreciendo negociados con privados.

Todos estos despidos se suman a los del Hospital Posadas, Ministerio de la Mujer, Secretaría de Derechos Humanos, entre otros en el Estado que se suman a los miles y miles de despidos de los privados, un crimen social en crecimiento por la motosierra del gobierno nacional.



*Honorable Cámara de Diputados
Provincia de Buenos Aires*

Por todos estos motivos invitó a las y los diputados acompañar el presente proyecto de declaración.


GUILLERMO KANE
Diputado
Partido Obrero - Frente de Izquierda
H.C. Diputados Provincia de Buenos Aires